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“Fra 20 anni potremo andare su Marte. Dal punto di vista tecnico e finanziario potremmo cominciare 
domani, basterebbe risparmiare il 5% del costo degli armamenti, ossia mille miliardi di euro”. Lo ha 
detto Giovanni Bignami, uno degli astrofisici più famosi in Italia e in Europa, intervenuto oggi a Pistoia 
alla sesta edizione di ‘Pistoia – Dialoghi sull’uomo’, il festival dell’antropologia contemporanea 
promosso dalla Fondazione Cassa di risparmio di Pistoia e Pescia e dal Comune di Pistoia, in corso di 
svolgimento fino a domani nella città toscana. “L’unica difficoltà – ha aggiunto – è quella politica”. 
Fonte: ANSA 
 

 
 


